



500 ml (16.94 fl.oz) 1 L (33.88 fl.oz)

NSN500

NSN1L

Cuit en chaudron, notre savon noir à l'huile d'olive est fabriqué dans notre savonnerie de Salon-de-Provence selon un savoir-faire traditionnel de plus de 120 ans. Nettoyant naturel très efficace pour tout nettoyer dans la maison. Economique, il remplace aisément plus d'une dizaine de produits ménagers et deviendra vite l'un des produits indispensables de votre cuisine.

*We have been making cauldron-cooked olive oil black soap here at the soap factory in Salon-de-Provence using traditional crafts expertise for over 120 years. A very effective natural cleaner for the whole house. Economical, it can easily replace about a dozen other specific householder cleaning products. Very practical in its 500ml dispenser, it will soon be a must-have in your kitchen.*

**UTILISATION / USE**

Pur pour le linge, la lessive, la vaisselle, les surfaces grasses telles que les fours, hottes et inserts.

Dilué pour les sols, vitres et autres surfaces (environ 2 c. soupe de savon pour 5 l d'eau chaude), sans rinçage.

*To wash the floors (dissolve 2 tablespoons in 5 l of warm water. No need to rinse afterwards), tablecloths, ovens, stoves, dishes (apply straight from the bottle using a damp cloth and rinse).*

**COMPOSITION / COMPOSITION**

- Huiles d'olive et coprah  
Olive and coconut oils
- Garanti sans huile de palme  
No palm oil
- Garanti sans parfum  
No perfume
- Garanti sans colorant  
No colouring

**COMPOSITION** : Savon 15 - 30% / Soap (15 - 30%) (potassium olivate, potassium cocoate)

Contient aussi / Also contains : aqua (eau), potassium carbonate, sodium chloride, glycerin<sup>(1)</sup>

100% des ingrédients sont d'origine naturelle / 100% of the ingredients are of natural origin

Détergent certifié par ECOCERT Greenlife selon le référentiel ECOCERT « Ecodétergent » disponible sur <http://detergents.ecocert.co>

*Detergent certified by ECOCERT Greenlife according to the ECOCERT standard available on <http://detergents.ecocert.com>*

**INGREDIENTS (INCI)** : aqua, potassium olivate, potassium cocoate, potassium carbonate, sodium chloride, glycerin

**ALLERGÈNES / ALLERGENS** : -

<sup>(1)</sup>La glycérine contenue dans nos savons n'est pas de la glycérine rajoutée au contraire des savons dits « glycinés ». Il s'agit en effet de la glycérine contenue naturellement dans l'huile végétale. A l'issue de la saponification, il n'en reste qu'une infime partie.

*<sup>(1)</sup>The glycerine in our black soaps has not been added, it is the one that is naturally present in vegetable oil. Authentic Black soap, when it is made according to traditional processes, is actually glycerine free.*

**PRECAUTIONS / PRECAUTIONS**

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment.

Pour réduire l'impact environnemental, respectez les doses recommandées d'utilisation.

*Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly.*

*Please use the recommended quantity to reduce your environmental impact.*

|  |  |  |
|--|--|--|
| <b>MARIUS<br/>FABRE</b><br>Savonnier depuis 1900 | FICHE TECHNIQUE / <i>TECHNICAL DATA SHEET</i>  | GAMME NATURE /<br><i>NATURE RANGE</i>    |
|  | DETERGENCE / <i>DETERGENT</i><br><b>SAVON NOIR LIQUIDE A L'HUILE D'OLIVE</b><br><i>OLIVE OIL LIQUID BLACK SOAP</i> | Formule / <i>Formula</i><br><b>SNL.2</b> |

### SPECIFICATIONS / *SPECIFICATIONS*

|                                   |   |
|-----------------------------------|---|
| Aspect / <i>Aspect</i>            | liquide visqueux marron/vert à noir / <i>green-brown to dark viscous liquid</i> |
| Odeur / <i>Odor</i>               | caractéristique du savon noir / <i>black soap characteristic</i>                |
| pH / <i>Odor</i>                  | 9.5 - 11.0  |
| Extrait sec / <i>Soap content</i> | 25 - 30 %   |

### CONDITIONNEMENT / *PACKAGING*

|  |   |
|--|---|
| Conditionnement / <i>Packaging</i>       | FLACON AMBRE PLASTIQUE (PET) / <i>AMBER PLASTIC BOTTLE (PET)</i><br>avec POMPE NOIRE PLASTIQUE / <i>with BLACK PLASTIC PUMP (500ml)</i><br>ou BOUCHON NOIR PLASTIQUE (PP) / <i>or BLACK PLASTIC CAP (PP) (1L)</i> |
| Unités par carton / <i>Units per box</i> | <b>x6</b>   |